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【 議 事 録 】（概要） 

実施日時 令和２年９月24日（木） １８：３０～２０：００ 

会 議 名 越谷市総合振興計画審議会 第６回会議 会場 
越谷市中央公民館５階

第４～６会議室

件名/議題

【越谷市総合振興計画審議会第６回会議】 

 １ 開会 

 ２ 議事 第５次越谷市総合振興計画基本計画（素案）について

  (1)部会審議結果報告について 

  (2)第５章 まち・ひと・しごと創生 越谷市総合戦略について

 ３ その他 

 ４ 閉会 

資料：（■有 □無）

出 席 者 

＜委 員＞（37人） 

〔１号委員〕 

飯島孝子委員、石山博委員、井橋吉一委員、岡崎尚而委員、奥村裕子委員、 

加藤肥昭委員、杉本昭彦委員、近澤恵美子委員、豊田好輝委員、中村讓二委員、 

中村将義委員、森春男委員、出村常子委員、栗田みえ子委員、間藤大輔委員 

〔２号委員〕 

小倉繁委員、三田礪三委員、石﨑一宏委員、渡辺明子委員、会田雄一委員、 

松苗眞吉委員、浅見昭一委員、久保田和夫委員、深井晃委員、深野弘委員、 

大沢昌太郎委員、白井俊市委員、小板橋啓彰委員 

〔３号委員〕 

阿部利幸委員、岡田弘委員、齋藤大輔委員、藤田融委員、渕野彩子委員、 

松島篤志委員 

〔４号委員〕 

國澤尚子委員、中村英夫委員、石川洋子委員 

＜事務局＞（10人） 

市長公室政策課：戸張調整幹、濱野副課長、古海副課長、杉野主幹、星主任、 

須谷主事、荒井主事、三浦主事 

策定業務支援者：ランドブレイン株式会社（２人） 

＜職員＞（６人） 

山元市長公室政策担当副部長（兼）政策課長、 

永瀬子ども家庭部副参事（兼）子育て支援課長、 

野口子ども家庭部副参事（兼）子ども育成課長、櫻田保健医療部市民健康課長、 

小澤環境経済部産業支援課長、岩永環境経済部観光課長 

＜傍聴者＞（０人） 

欠 席 者 
＜委 員＞（３人） 

〔１号委員〕金子繁雄委員、中村昌弘委員 

〔３号委員〕栁澤茉利委員 
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越谷市総合振興計画審議会 第６回会議  会議録概要

＜越谷市総合振興計画審議会 第６回会議＞ 

１ 開会 

政策課副課長の司会により越谷市総合振興計画審議会第６回会議を開会 

２ 議事 

・傍聴者の確認（傍聴者無し） 

（１）部会審議結果報告について 

各部会長から審議結果について報告が行われた。 

（２）第５章 まち・ひと・しごと創生 越谷市総合戦略について 

事務局から第５次越谷市総合振興計画前期基本計画（素案）に基づき、説明を行った。 

（会 長） ただいまの説明に対して、何か意見・質問があればお願いしたいと思います。いかが

でしょうか。 

（委 員） P134の婚姻率とは何でしょうか。 

（事務局） 人口1000人に対する婚姻件数であり、埼玉県のデータを基にしております。 

（委 員） 埼玉県のデータを越谷市の目標とするのですか。 

（事務局） 埼玉県の目標値以上を目標にすることとしております。 

（委 員） P134の合計特殊出生率とはどのようなものですか。目標値が1.5になっておりますが、

根拠はあるのですか。 

（事務局） 基本計画の中で示す現状値から、目標値を設定しております。目標値については、他

の会議でも同様の意見が出ており、数値については今後、検討する予定です。 

（委 員） P133「集団的いちご観光農園」とは何ですか。また、持続的に農業がおこなわれる環

境をつくることといちご農園整備がどうつながるのでしょうか。 

（事務局） 集団的イチゴ観光農園は、農業技術センターの隣に市が土地と施設を用意し、大規模

農園として集団化し、いちご栽培を希望する農業者等に貸し出しており、複数の農業

者を対象としていることから集団的と表記しています。また、農業者の経営環境が厳

しいことから、高収益につながる農業が、継続的に収益を得ることにつながると考え

ております。 

（委 員） 一歩進んだ農業について、食の安全性などに踏み込み、社会的に健康志向が高まり、

有機農業などが求められる時代なので、そうした点について触れるとよいと思います。 

（委 員） 新型コロナウイルス感染拡大によりテレワークなど、働き方が変わる中で、在宅勤務

の方の数を把握したうえで、そうした人の支援策について触れるべきではないかと思

います。また、婚姻率に関して、子どもを産む方への支援が見えにくいと感じました。 

（委 員） 出産、医療に係る経済的支援についてはこちらに記載がありませんが、教えて頂きた

いです。 

（事務局） 医療費については、中学生まで全額公費負担としております。 

（子育て支援課長） 経済的支援については児童手当を実施しております。中学生まで、所得に応

じて手当を支給しております。このほか、ひとり親世帯についての支援については、

今回、コロナ禍で越谷市独自の支援を実施し、また国からの支援という二段構えで行

っているものもございます。また、障がい児の方の特別児童付与手当の支援を行って

おりますが、このような内容について記載するかどうかは別途検討させて頂きます。 

（委 員） P135、子育てサロンの開催数について、現状値に対してあえて目標値を高めにするこ
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とで子育て世帯を応援してくれる市だと安心感を持って頂けるのではないでしょう

か。市からのWAONカード一万円の支援には感謝しております。定額給付金についても、

生まれた時点で十万円を出していただけるということで、安心して子育てのできる市

だと思っています。 

（委 員） P131の基本目標１施策２「持続的に農業が行われる環境」とありますが、市内にはう

なぎ漁など漁業に従事する人もおり、漁業についても記載した方がいいのではないで

しょか。また、施策４として、日本で唯一、相撲のまわしをつくる会社がありますが、

その他の分野も含めて、「伝統技能の伝承と人材育成」に関する旨を追加してはいか

がでしょうか。 

（委 員） 全体的にコロナの影響を踏まえた記載内容となればいいと思いました。 

（委 員） P137の施策４「移動環境を整える」に関して、主要な幹線道路の舗装改良率に関する

妥当性について教えてください。また、自転車が走る環境の安全性確保と自動運転が

進んでいく中で市としてどのような考えをお持ちでしょうか。 

（事務局） 主要幹線道路の舗装改良率については、計画的に順次改良していくことを考えており、

計画期間における５年後の目標値として理解して頂きたいと思います。自動運転につ

いては、さいたま市等近隣市町村で自動運転を含めたMaaSに関する協議会を立ち上げ

て取り組んでおります。自転車専用帯については、一定の道路幅が必要なことから市

域全体にとはいきませんが、車幅が確保できるところは、順次、整備を行っていくこ

とを考えております。 

（委 員） コロナ禍での教育におけるITについて、子どもたちへのITを活用した授業の進め方や

機器の整備など、コロナ後のIT教育環境に関する記載を追加したらよいと思いました。 

（事務局） 分野別計画P119の中項目612の方で記載しているように既に取り組んでいるところで

す。その他で現在、GIGAスクール構想に関する動きもコロナにより前倒しとなり、必

要な予算措置をしているところです。 

（会 長） 他にございませんか。なければ、第５章についての審議は以上といたします。本日は

ご協力頂き、誠にありがとうございました。 

３ その他 

事務局から報酬等の支払い、次回の審議会について説明を行った。 

（委 員） 資料１－４環境・防災・産業振興部会のところに記載されている「グリーンインフラ

ストラクチャー」という言葉がわかりにくいと思いますのでどこかで注釈を付ける必

要があると思います。 

４ 閉会 

杉本副会長より閉会のあいさつ 

政策課副課長の司会により越谷市総合振興計画審議会第６回会議を閉会 

以上 
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この会議録は、会議内容と相違ないことをここに認め署名する。 

令和２年１０月５日 

越谷市総合振興計画審議会 

署名委員 

岡崎 尚而 

会田 雄一 

藤田  融 


